



INSTITUTO BOTÁNICO
DE
BARCELONA

Barcelona 1 de Junio 1943
Sr. D. Carlos Faust
Blanes

Muy Sr. mio y distinguido amigo: Supongo en su poder mi carta anterior en la que le manifestaba la entusiasta adhesión de este Instituto al Patronato de su fundación. Luego he tenido ocasión de hablar con diversos entusiastas de la Botánica y con prohombres de nuestra ciudad aménates como ninguno de las glorias del país, conoedores unos y otros de cuanto tiene V. establecido en lo que podríamos llamar "Carta Magna" fundacional. No quiero ocultarle que no dejaron de lamentarse de la escasa representación que ha concedido a nuestro país en la Junta de Gobierno del Jardín Botánico de Blanes. Sentiría causarle con ello la mas leve molestia porque no es ningun reproche. Quizá pudo influir en su actitud la situación que en aquel momento atravesaba España, agobiada por una cruenta guerra civil como no habia conocido nuestra patria. No es tampoco pedir más por desmedido afán de insaciable codicia o por espíritu de intervencion avasalladora en un organismo que debe consagrarse exclusivamente a menesteres pacificos y conciliadores. En realidad, sin embargo, y mirandolo desapasionadamente, convendrá con nosotros en que hallándose el jardín de Blanes emplazado en España, por el solo hecho de su localización, los representantes españoles en conjun

